
ズバリ！ 要望） ・・・・・ 稲毛区北部（例えばワンズモール等）に期日前投票所の設置を。 
 
 

質問） 
①結成の意思表明の基準は。 
②市連協・区連協との意思決定の整合性をどう考えるか。 
③結成後意見集約の困難になった場合はどうするのか。 

回答） 
①必須となる５団体の地区連協、社協地区部会、地区民児協、青少年育成委員会及びスポーツ振興会、 

他団体は必要に応じて、地域コミュニティを良好にするためにと各団体が同意する事。 
②小学校区から中学校区単位の既存のコミュニティエリア内で設立、結成に市連協、区連協には設立 

の意思を諮っている。地区連協は上部組織の市連協及び区連協に状況を報告し、情報の共有を図る。 
③意見集約が困難になった場合、協議を深めて、委員会としての意見集約につなげる。 
 ズバリ！要望） 
結成時、補助金の加算は良いこと。結成後、市に対する意見等が各団体で別れた場合、解散することができるならいい。 
地域運営委員会連合会等は住民意見の集約が困難・複雑化するので設立しないほうがいい。 

質問） 
①施策の概要と対策エリアの抽出条件について。 
②速度抑制の物理的対策について。 
③地域協働による推進体制について。 

 回答） 
①国から提出される自動車の通行に関するビックデータを活用し、速度超過、急ブレーキ多発、抜け道などの危険箇所を 

事前に特定し、効果的な速度抑制策を実施する。対策エリアの抽出条件は、「生活道路における事故死傷率が高いこと」、 
「住居系の用途地域であること」、「小学校があり、区画が整理されていること」、「周辺幹線道路から生活道路内に通過 

車両が流入する可能性があること」などの条件となっている。 
②面的な速度規制を行う「ゾーン 30」、車道面を部分的盛り上げる「ハンプ」や、車道幅員を部分的に狭くする「狭窄部」の

設置、「交差点内部のカラー化」、「路肩のカラー化」することで、通行の安全確保に努める。 
③地元自治会や警察、学校関係者などと、合同点検を実施し、地元住民と意見交換を行う。               
 
 
 
 
 
 
 

ズバリ！ 要望） 碁盤状の市街化区域・抜け道に面する通学路は特に対策が必要。情報を収集して、近隣の住民同意が得 
やすい特に「狭窄」を中心に推進してほしい。沿線住民の意向調査が重要。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

みなさんの広い意見を募集しております。 
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平成 28年第３回定例会一般質疑 平成 28年 9 月 27日 

１、選挙について ・・・ 期日前投票は重要 

 

 

質問） 期日前投票の取り組みはどのようにしているのか。 
 
 
回答） 各区２か所の設置を基本とし、期日前投票所は、区役所などの公共施設、駅前の商業施設などに設置している。 
 

国土交通省は、「生産性革命プロジェクト」で、生活道路の安全対策が必要なエリアとして全国２３３ 
地区を公表。県内では３地区の本市では、稲毛区山王町の山王小学校周辺が対策エリアとなった。 
 
 

１．土地の有効利用について 
・税収をもたらす事業用地が不足、先般、高速道路 IC付近の建築物の制限が緩和された、更なる緩和の予定について。 

２．防犯カメラについて 
・地域の要望などを勘案し、県と市で負担して、自治会等への防犯カメラ設置補助の検討について。 

３．学校施設の整備について 
・今後１０年の費用負担、仮に普通教室にエアコンを設置する場合の手法について。 

４．子どもルームについて 
・今後の需要予測と市の費用負担、ルーム新設の場合、幼稚園・保育園への委託ができるかについて。 

―告知―  12 月議会での質疑内容 （予定、変更の場合あり。） ＊12 月議会の内容は次号でお知らせ致します。 

ごあいさつ 

私の考えでは東京・大阪以外は地方と言えます。もちろん千葉市も首都圏ではあるものの「地方」です。 

日本中で進行する人口減少を緩和するための工夫が真の「地方創生」です。首都圏である事により、少し

の工夫と努力で人口減少を緩和する事が出来ます。子育てに通学の安全、動物公園・プールの魅力向

上、限られた財源での交通対策として、高速バスやモノレールのパーク＆ライド、京葉線請願駅。雇用対

策にもなる地元企業育成、地域運営委員会を行政の都合の良い駒にしないためにも質疑を行いました。 

２、交通安全について 
 

 

 

３、地域運営委員会について 
 
 

 

 



質問） 
①東京オリンピック・パラリンピック会場 予定地周辺におけ 
る歩道の遮熱性舗装について、どのように考えているか。 

②来場者の混雑が予想される、公共交通機関についてどのよう 
に考えているのか。 

③動物公園・海浜プール・こてはし温水プールの駐車場対策は。 
④３施設について来場者の再来につながるような取り組みは。 
 回答） 
①現在は、アスファルト舗装を対象に実験を実施。インターロッキングブロックや平板ブロックでは、効果が現時点で確認

できていないので、歩道の遮熱性舗装は今後も動向を注視していく。 
②海浜幕張駅及びその周辺の機能強化や、ＪＲ京葉線新駅設置の実現が極めて重要と考えている。 
③動物公園とモノレール乗車券の割安チケットを販売し、マイカーから公共交通機関への乗り換えを促した。5月 10 日まで 

の約 2週間で 8,159 枚の利用があり、この期間中、周辺道路の渋滞は、ほとんど見られなかった。海浜プールでは公園 
内に 1,000 台分の駐車場、地方卸売市場やアクアリンクちば隣接地を臨時駐車場、公園入口や周辺交差点に交通指導員を 
配置し、安全確保に努めた。こてはし温水プールの駐車場では新たに、千葉北 IC パーク＆バスライド社会実験の終了後、 
約 40台分増設する予定。 

④小動物と触れ合いながらの記念撮影、手ぶらで楽しめるバーベキュー等を導入。海浜プールでは水上アスレチックを平成 
26年より導入。こてはし温水プールでは、トレーニング室の機器を全面更新、1 回当りの利用時間を 2時間から 3 時間に 
延長、スポーツ用具の無料貸出しの充実を図った。 

ズバリ！ 要望） 
①技術革新があれば導入を。また周辺民間施設にも働きかけ、開催時渇水等で給水制限等がなければミス
ト・打ち水も検討してほしい。 

②請願新駅はイオンに働きかけること・またそれに伴うバスの再編が必要。 
③④動物公園の駐車場は駅前、近隣の賃貸し駐車場も不足気味なので開園時間外の一般利用も検討すべ
き。海浜プールから市場等臨時駐車場へは遠いので近道・送迎バスを。こてはし温水プールではパーク
アンドライドに大いに期待する。 
おいしい食事と日焼け対策の休憩所が重要、滞在時間も長くなり、売り上げも上がる。 

 
 

質問） 
①今後整理・縮小・統合される外郭団体とここ 5 年で調整対象となった外郭団体職員の現在は。 
②今後調整される外郭団体職員への対応は。 
 
 
回答） 
①過去５年間は、ほぼ全て他の外郭団体に再就職している。他団体への再就職を紹介する等の支援を行っている。 
②みどりの協会は、事業規模の縮小が見込まれ、都市整備公社は、平成３２年度の既整備施設の買戻しの完了を目途に 
当該団体の廃止に向けた準備を進めている。 

ズバリ！ 要望） ①解散・縮減対象の団体職員のケアを。  ②確認した整理は必要。 

 

ズバリ！ 要望）  
入札に参加できない割合の統計も必要、また外郭団体の、市内企業の契約額・割合も今後調査研究すべき。 
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４、集客観光について 

６、外郭団体について 
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お問合わせ・ご意見お待ちしております。 

５、地元企業の育成について 
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質問） 
①本市契約の中で、市内事業者との契約件数及び契約金額と

その全体の契約に対する割合は。また外郭団体は。  
②市内に本社のある事業者との契約について、どの様に考え、

取り組んでいるか伺う 
 
回答） 
①直近の平成２７年度では、件数は、61,939 件、金額は、357億 9,800 万円となっている。また、全体の契約に対するその割

合は、件数で、86.7％、金額で、65.6％となっている。外郭団体での、具体的な件数等については把握してない。 
②全庁に周知している。過度な資格要件を求めないこと、市内事業者が受注しやすくなるよう努めている 
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